

ENTREGA DE RECONOCIMIENTOS A DOCENTES Y CERTIFICADOS INEEJAD

El Maestro Salvador López Hernández acompañó al Secretario de Educación del Estado, Lic. Francisco Ayón López realiza la entrega de reconocimientos a docentes que fueron promovidos y certificados de primaria y secundaria a adultos que concluyeron sus estudios.



Arandas, Jalisco, martes 27 de septiembre de 2016.- El Secretario de Educación, Lic. Francisco Ayón López, junto al Presidente Municipal, Mtro. Salvador López Hernández y otras autoridades estatales y federales, hizo entrega de reconocimientos a docentes del municipio que fueron promovidos a plazas directivas mediante la evaluación al desempeño docente. Este es un gran paso, y fruto de la Reforma Educativa, que permite a los docentes crecer profesionalmente en base a su esfuerzo y resultados.

Acto seguido, y en la Casa de la Cultura de Nuestro Municipio, se hizo entrega de certificados de primaria y secundaria a 89 personas que concluyeron sus estudios básicos, gracias al Instituto Estatal para la Educación de Jóvenes y Adultos (INEEJAD), que con sus programas trabaja en el combate al rezago educativo en nuestro municipio.

